

Animation intergénérationnelle à l'EHPAD de la Clairière

# Pour renforcer les liens

Pour sa 7<sup>e</sup> année consécutive, l'association du CHAM « Sourire pour les enfants malades de l'Agglomération Montargoise », présidée par le Dr Agnès Lehnert, responsable du service pédiatrique, a organisé un spectacle goûter à l'EHPAD de la Clairière.

► Cet après-midi récréatif a permis de partager un temps de convivialité intergénérationnel entre les enfants, leurs parents, le personnel soignant et les résidents de l'EHPAD.

## « Debout les rêves »

C'est la compagnie « Debout les rêves » qui a ouvert les festivités en proposant un spectacle pédagogique intitulé « Le mystère du phare » dont la



Enfants et personnels pendant le goûter spectacle.

vocation était de sensibiliser le jeune public à ne pas jeter de détrit

us dans

la mer. Cette belle animation s'est conclue « Debout les

rêves » par un goûter gourmand agrémenté de jeux.